

Dandim 0829/Bangkalan, Dampingi Danrem 084/BJ, Meninjau Perkembangan Sasaran Fisik TMMD ke-118

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Sep 29, 2023 - 20:48



Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S.I.Kom, MM saat mencoba air hasil pengeboran sumber air Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Dalam upaya memonitor dan mengevaluasi perkembangan Program Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMD) ke-118 di wilayah Kabupaten

Bangkalan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE., mendampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjend TNI Terry Tresna Purnama, S.I.KOM, MM., dalam kunjungan kerjanya ke Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan pada Jumat (29/09/2023).



Dalam kunjungannya, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. dan Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.KOM, MM. melakukan peninjauan terhadap berbagai sasaran fisik yang telah dicanangkan dalam program TMMD ke-118. Program ini merupakan upaya nyata dari TNI untuk mendukung pembangunan di daerah pedesaan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

Desa Patengteng, yang menjadi lokasi utama pelaksanaan program TMMD ke-118 di Kabupaten Bangkalan, telah melihat kemajuan yang signifikan dalam berbagai aspek pembangunan. Proyek-proyek infrastruktur seperti pengaspalan jalan, Pavingisasi dan sarana umum lainnya sedang berjalan dengan baik dan diperkirakan akan segera selesai.

Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. mengungkapkan kebanggaannya atas kerja keras seluruh tim yang terlibat dalam pelaksanaan TMMD ke-118. Ia juga menekankan, "Pentingnya kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam mencapai tujuan bersama, yaitu meningkatkan kesejahteraan masyarakat." Tuturnya.

Sementara itu, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.KOM, MM., menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah, TNI, dan elemen masyarakat lainnya untuk menciptakan dampak positif yang berkelanjutan di wilayah tersebut.

Kunjungan ini juga menjadi kesempatan bagi Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. dan Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.KOM, MM. untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat Desa Patengteng, mendengar aspirasi mereka, dan merasakan dinamika kehidupan di pedesaan.

Program TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan di Desa Patengteng diharapkan

akan memberikan manfaat yang besar bagi warga setempat, serta menjadi contoh keberhasilan kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam upaya memajukan daerah pedesaan.

(Pendim_0829)